

Marie-Claude Bouzou fait l'unanimité à l'UIA

Publié le 24/10/2015 à 05:38 | Mis à jour le 02/06/2017 à 02:54



Le conseil d'administration entoure le président Jacques Dussauze et Marie-Claude Bouzou.

Jacques Dussauze présidait l'Université inter-âges depuis mars 2011. Nommé à ce poste en remplacement de Claude Rey, il a été reconduit à quatre reprises.

La vice-présidence a subi aussi une retouche complète : deux administrateurs ont été élus pour cette fonction, à la place de Marie-Claude Bouzou et Denise Crinon : Marie-Lise Raffaitin et Jean-Jacques Barthélémy occuperont désormais cette fonction. Les autres postes, secrétariat et trésorerie, n'ont pas changé de titulaires.

Claude Jolly assure le secrétariat, avec Christiane Rondeau. Marie-France Dubois tient la trésorerie, aidée par Marie-Claude Baudu.

Enfin, le conseil d'administration a aussi vu le départ de Marie Baré et de Michel Steinberg, lequel reste adhérent de l'UIA pour laquelle il assurera une conférence sur le nucléaire le 10 mars 2016. Ces trois arrêts n'ont été remplacés que par deux arrivées, faute d'autre candidature : une nouvelle administratrice, Françoise Beaudoux, et Joëlle Nourrigeon qui revient au sein du conseil d'administration après une interruption d'un an.

Quant à l'assemblée générale, elle a permis de faire le point sur le fonctionnement de cette association et de présenter le programme des activités à venir. Outre les vingt-six conférences (la prochaine sera assurée le 5 novembre par Antoine Sfeir et aura pour thème la guerre entre les Sunnites et les Chiites), on trouve des grands voyages, dont l'Auvergne et l'Andalousie, des sorties plus courtes et régionales, le nouveau siège d'IMA, Melle, Niort et son architecture, de la gymn quotidienne.

L'UIA connaît enfin un regain d'attractivité, puisqu'à ce jour, 410 personnes ont déjà pris leur carte d'adhérents contre 395 l'an passé.